

Recibe su nombre en honor al ilustre abogado José Roque Pérez nacido en la ciudad de Córdoba en 1815. Graduado en Buenos Aires en 1839, fue defensor de pobres, destituido por Rosas por motivos políticos.

Fue comisionado para redactar el código de procedimientos civil, criminal y de comercio. Formó parte del consejo de instrucción pública, fue director de la casa de la moneda, docente universitario, presidió la municipalidad de la ciudad de Buenos Aires, donde murió víctima de la fiebre amarilla en 1871.